

Wuppertal, den 23.1.2023

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Brodmann

Sehr geehrte Damen und Herren der Polizeistation Wuppertal-Vohwinkel,

wir, das Schülerparlament der Grundschule am Nocken, möchte Sie auf die Situation unseres Schulhofes aufmerksam machen und Sie um Hilfe bitten.

Leider wird unser Schulhof am Nachmittag bzw. Abends und an den Wochenenden häufig verschmutzt.

Auch kommt es immer wieder zu Sachbeschädigungen und Graffiti-Schmierereien.

So wurden bereits Tische und Bänke auf dem Schulhof angebrannt ; Mülltonnen angezündet, unser Spielhaus wurde abgebrannt, so dass die Stadt Wuppertal ein neues aufstellen musste.

Immer wieder, besonders nach den Wochenenden, liegen eine große Menge kaputte Glasscherben verstreut über dem ganzen Schulhof. Auch im Sandkastenbereich.

Dies ist sehr gefährlich und insbesondere Montagmorgens kein schöner Anblick für uns Schüler und Schülerinnen, Eltern und die Lehrerinnen und Lehrer.

Von der Stadt wurde bereits ein Schild aufgehängt, das den Aufenthalt von schulfremden Personen verbietet.

Das hat leider nichts genutzt.

Wir hoffen, dass sie etwas unternehmen können und wir uns bald über einen sauberen und ordentlichen Schulhof freuen können.

Wir bitten von daher um mehr Kontrolle durch die Polizei oder einen Sicherheitsdienst; z.B. durch vermehrte Streifenfahrten.

Wir würden uns freuen, wenn unsere Anliegen gehört wird und bitten Sie um eine Antwort.

Greta 3c

Mit freundlichen Grüßen

Schülerparlament der OGGS am Nocken

Emmely 2a ALEKS
36

Kjell 4c

Malaak 3a

Engjella Amina 4b

Emilia 4b

Julien 2b
Jawad 3a

Lia 3b

Göksu 4A

Linn 2b

Emilia 2c

Amélie 4C

ANTON 2c

Carl 3C